



Ausbildungskonferenz 2021

„Generation Z“

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

mit der Generation Z betritt seit einigen Jahren eine Generation Jugendlicher mit neuen Wünschen und Bedürfnissen den Ausbildungsmarkt. Beginnend beim Recruiting über die Digitalisierung der Ausbildung bis hin zum aktiven Mitgestalten bedingt die Generation Z ein Umdenken in der dualen Berufsausbildung. Verbunden mit den Lehren aus der Pandemie führt dies nicht nur zu neuen Anforderungen an die Ausbilderinnen und Ausbilder, sondern auch zu nachhaltigen Änderungen in der Ausgestaltung der Ausbildung.

Deshalb veranstaltet das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales gemeinsam mit der Regionaldirektion Bayern der Bundesagentur für Arbeit die Ausbildungskonferenz 2021. Diese soll einen Blick auf den Wandel des Ausbildungsmarktes, der in Bayern durch die hohe Anzahl an offenen Ausbildungsstellen viele Möglichkeiten eröffnet, und die Erwartungen der Auszubildenden werfen. Unter dem Themenschwerpunkt „Generation Z“ diskutieren wir die Einstellungen der jungen Menschen und zeigen auf, welche Erwartungen sie an den Ausbildungsmarkt und die Gesellschaft haben.

In diesem Jahr richtet sich die Ausbildungskonferenz explizit auch an junge Menschen, die sich aktuell in einer dualen Berufsbildung befinden. Unser Anliegen ist es, sie mit in den Austausch einzubeziehen. Daher werden u. a. auch zwei Auszubildende aus dem Handwerk und der Industrie sowie eine Vertreterin einer Jugend- und Auszubildendenvertretung an der Podiumsdiskussion teilnehmen.

Wir laden Sie herzlich ein zum **Live-Stream** der Ausbildungskonferenz 2021,

**am Montag, den 15. November 2021,
von 10:00 Uhr bis ca. 15.30 Uhr,
aus dem Bayerischen Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales.**

Die Teilnahme ist kostenfrei. Einzelheiten zum Ablauf sowie weitere Informationen entnehmen Sie bitte dem Programm, das unter <https://www.boby.bayern.de/aktuelles-und-termine/ausbildungskonferenz2021/> verfügbar ist.

Für Rückfragen steht Ihnen Frau Svenja Hartmann (Tel. +49 (911) 928-2234; svenja.hartmann@zbf.s.bayern.de) gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Carolina Trautner, MdL
Bayerische Staatsministerin
für Familie, Arbeit und Soziales

Ralf Holtzwart
Vorsitzender der Geschäftsführung
der Regionaldirektion Bayern
der Bundesagentur für Arbeit